



【 評価アンケートの項目の一部変更 】

○ 6月11日「学校教育活動に対する評価アンケートについて（お知らせ）」のプリントを配付させていただきました。10個の評価項目があり、11月下旬に評価をお願いしたいと思います。



○ その10個の評価項目の中で、「1・2・3」の三つについて、変更させていただきます。9月1日にお子さんを通して家庭に配付しました「グランドデザイン（訂正版）」や、「ふるさと井波（No.29：8月31日）」でお知らせしましたが、「行動目標」を変更したからです。そこで、評価項目の「1・2・3」を、下記のとおり変更させていただきます。

- 1 学校は、「進んであいさつをする子供」の教育に取り組んでいる。
- 2 学校は、「相手に体を向けて話を聴く子供」の教育に取り組んでいる。
- 3 学校は、「石けんを使って手洗いをする子供」の教育に取り組んでいる。

○ 学校としての取組はもちろん、お子さんの姿を基に評価をしていただければと思います。その結果や保護者の方の思いを受け、その後の改善に役立てます。

【 東海北陸大会の参集方式開催の中止 】

○ 先週、「NHK全国合唱コンクール東海北陸ブロックコンクール」（10月2日：愛知県開催予定）



が、コロナ禍で参集方式の開催を取り止めとなり、

音声審査に変更するとの案内がありました。愛知

県が9月末まで緊急事態宣言であること、地域によっては部活動を休止していること、県をまたぐ移動の自粛が求められていることを勘案されてのことです。音声審査については、県大会での発表（音声）を東陸大会に適用するとのこと。

○ コロナ禍で仕方がないことだと思いますが、子供たちからすると、今になってこのような方法だと決まったことに、非常に残念な思いをもっています。大きな目標がなくなったことで、子供たちの悔しさを察します。子供たちには、気持ちを切り替え、次に向けて力強く歩むことを心から期待しています。